

Ressort: Gesundheit

## **Zeitung: Krankenkassen kritisieren Geldverschwendung bei Gesundheitskarte**

Berlin, 22.06.2013, 08:18 Uhr

**GDN** - Die Krankenkassen prangern Geldverschwendung bei der elektronischen Gesundheitskarte an und fordern finanzielle Sanktionen für die Verantwortlichen. Die Gesundheitskarte sei "aufgrund der erheblichen finanziellen Investitionen ohne erkennbaren Mehrnutzen im Vergleich zu der bisherigen Krankenversicherungskarte nicht mehr zu rechtfertigen", heißt es laut der "Rheinischen Post" in einer Beschlussvorlage des Verwaltungsrats des Spitzenverbands für eine Sitzung am 27. Juni.

Aus einem weiteren vertraulichen Papier des Spitzenverbandes gehe hervor, dass die Kassen bislang 728 Millionen Euro an Beitragsgeldern in die Karte investiert haben. Der Spitzenverband beklagt, dass die Zielsetzungen der elektronischen Gesundheitskarte immer wieder unterlaufen würden. Der Beschlussvorlage zufolge fordern die Kassen, die Leistungserbringer im Gesundheitswesen sollten vom Gesetzgeber mit finanziellen Sanktionen belegt werden, sofern sie Termine zur Weiterentwicklung der Gesundheitskarte nicht einhalten.

### **Bericht online:**

<https://www.germindailynews.com/bericht-16341/zeitung-krankenkassen-kritisieren-geldverschwendung-bei-gesundheitskarte.html>

### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### **Editorial program service of General News Agency:**

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619